



Terrible, el fallecimiento del niño Emiliano, lamentan diputados federales de oposición



El fallecimiento del niño Emiliano, en Paraíso, Tabasco, luego de recibir disparos con arma de fuego cuando intentaba proteger a su madre de un presunto intento de secuestro, es terrible, lamentó el coordinador parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

El congresista cuestionó la postura del partido Morena, de minimizar la violencia e inseguridad que se vive en el país.

En redes sociales, replicó el video donde el menor de edad sufre, después de haber sido herido con arma de fuego, mientras personas a su alrededor intentan consolarlo y ayudarlo.

Moreira Valdez criticó al gobierno del estado de Tabasco por no actuar ante la operación de la delincuencia en ese territorio.

Advirtió que gobernantes del partido Morena minimizan la violencia, mientras la población intenta defenderse.

“Escenas terribles en #Paraiso #Tabasco. Emiliano grita que no quiere morir. El niño defendió a su mamá y recibió varios tiros. ¿Dónde está la @GN_MEXICO_? ¿Por qué no actúa el @GobTab? ¿Por qué @PartidoMorenaMx minimiza la violencia? Emiliano no quería morir”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @rubenmoreiravdz.

Por separado, también en redes sociales, la diputada federal del PAN, Teresa Castell, hizo referencia al hecho.

Difundió el mismo video con las imágenes del menor de 11 años, y replicó publicaciones de otras figuras públicas haciendo referencia al trágico suceso.

También publicó un mensaje referente a la inseguridad en el país y de condena a la política del Ejecutivo Federal de “abrazos no balazos” a la delincuencia. También llamó “narcogobierno” a la saliente administración.